



元気いっぱい月輪っ子



令和3年度防犯教室



6月7日(月)に福島警察署の職員の方を講師にお招きして、防犯教室を実施しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のために、オンラインでの開催としました。講師の先生と代表児童は体育館でお話並びに、実演をしていただきました。

講師の先生からは、主に「いかのおすし」について代表児童との実演をしながら、具体的な場面、対応の仕方についてのお話をいただきました。特に強調してお話されていたのは、「自分の一つしかない命を自分で守ることが何よりも大切である。」ということでした。講師の先生のお話の後には、各教室で、防犯教室についての振り返りを行いました。

今回の防犯教室で学んだことを常に忘れず、いざという時に「自分の命を自分で守る」ことができるように心の備えをしてほしいと思います。

楽しい音楽の学習



6月7日(月)までは、移行期間ということで、学校の行動基準が「レベル2」でした。6月8日(火)からは、「レベル1」となり、十分な感染対策を施したうえで実施できる学習活動が復活しました。音楽の学習では、「十分な換気、人と人の十分な距離、大きな声をださない」等の感染対策を施しながら、歌唱やリコーダーの演奏等ができるようになりました。「レベル2」の時は、鑑賞や手拍子や打楽器によるリズム打ち中心の学習を展開してきた子どもたちでしたが、歌えること、楽器演奏ができることの楽しさと喜びを改めて感じていました。とても良い表情がみられました。

校長会もオンラインです



6月8日(火)に福島地区小学校長会第3回定例会が行われました。今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策と今後のいざという時の対応の訓練もかねて、福島第四小学校をホスト校として6方部に分かれてのオンラインによる会議でした。東方部11校の校長先生方は月輪小学校のPC室に集まった会議となりました。大きなトラブルもなく、スムーズに会議を実施することができました。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。